



Recibe Solidaridad cuatro premios

Playa del Carmen.- Con cuatro premios nacionales en sólo 15 meses de gobierno, el presidente municipal, Mauricio Góngora Escalante, logró la distinción para Solidaridad como un municipio ejemplar al obtener reconocimientos de prestigio en el país por mejor recaudación y finanzas sanas, por los mejores programas de inclusión y equidad, por buen Gobierno y Gestión Local, y por la atención a las personas con discapacidad. Cuatro premios que confirman el esfuerzo sostenido del presidente Mauricio Góngora Escalante, quien a través de las instrucciones giradas a su equipo de trabajo, propicia que Solidaridad sea un municipio en crecimiento y con programas que benefician a sus habitantes, de tal forma que ha sido distinguido por cuatro ocasiones a nivel nacional. El compromiso del edil Mauricio Góngora por propiciar un municipio cien por ciento incluyente desde el inicio de su gobierno, llevó a que Solidaridad fuera premiado entre 2 mil 445 municipios en el país y llevarse el galardón al Buen Gobierno Municipal 2014 en equidad de género.

Góngora Escalante recibió dicho premio por la Federación Nacional de Municipios de México (FENAMM) en el marco de la Conferencia Anual de Municipios, luego de ser elegido por sus políticas públicas que promueven la igualdad de derechos y oportunidades para el desarrollo de la población y consolidan la tolerancia a la diversidad, así como por impulsar acciones que difunden, promueven y defienden el respeto a los derechos de las mujeres y los hombres, en el ámbito familiar, laboral, económico y social.

En materia de economía, la estabilización de las finanzas y la recaudación colocaron a Solidaridad como un municipio líder en la captación de recursos a nivel nacional, por lo tanto la Revista Alcaldes de México otorgó al presidente municipal Mauricio Góngora Escalante, el prestigioso reconocimiento por salir avante en las cuestiones financieras y lograr fortalecer sus principales fuentes de ingresos al reordenar el aparato gubernamental para aprovechar las fortalezas de Solidaridad y garantizar con resultados palpables los beneficios a la ciudadanía.

Dicho premio se midió en base a resultados positivos de los reportes y bases de datos de cámaras empresariales, dependencias públicas y calificadoras con prestigio internacional como Fitch Ratings, Standard and Poor's (S&P), Moody's y el Banco Mundial (BM), la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y el Instituto Karolinska, que certificaron a la mayoría de los municipios de México, y la cual modificó la calificación de negativa a estable respecto a la perspectiva financiera del Ayuntamiento que encabeza Mauricio Góngora Escalante.

Así mismo, como resultado de un trabajo que responde con buen gobierno hacia los ciudadanos, el presidente municipal de Solidaridad, Mauricio Góngora Escalante, obtuvo el premio nacional de Agenda para el Desarrollo Municipal "Avance de la Transformación", que sólo obtienen 41 municipios de México.

Este premio lo otorga la Secretaría de Gobernación, a través del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED) y fue entregado en la ciudad de México luego de que la administración que encabeza Mauricio Góngora Escalante, cumpliera de manera eficiente y productiva con los estatus que el INAFED establece para poder ser un municipio que responde con soluciones concretas a los problemas cotidianos de los ciudadanos.

Tal galardón por el que participaron los diez municipios de Quintana Roo, lo obtuvo Solidaridad por lograr todos los parámetros y los indicadores de gestión, 169 que el municipio que preside Mauricio Góngora consiguió y por el que fue premiado.

Así mismo, entre un total de 161 proyectos a nivel nacional, el Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE) y el Fondo de Información y Documentación para la industria (INFOTEC), otorgaron el primer lugar al gobierno de Mauricio Góngora y al Sistema DIF Solidaridad, por sus acciones a favor de la inclusión y el trabajo realizado a favor de la población con discapacidad.

Por ello el "Programa Integral de Atención para Personas con Discapacidad" implementado como parte de las políticas públicas del edil Mauricio Góngora, a través del Sistema DIF Solidaridad que preside la Sra. Cinthya Osorio de Góngora, recibió en la ciudad de Aguascalientes el Premio "Gobierno y Gestión Local 2014" con reconocimiento especial de CIDE-INFOTEC, por el uso efectivo de la tecnología en gobierno y gestión local.

De esta forma, a 15 meses de encabezar el gobierno en Solidaridad, el presidente municipal Mauricio Góngora Escalante, se ha destacado por llevar a cabo una administración avante y que cumple a sus ciudadanos a través de acciones públicas, de apoyo, inclusión, equidad, discapacidad, buen gobierno, gestión local y en las cuestiones financieras, con lo cual se aprovechan las fortalezas de Solidaridad y se garantizan resultados palpables que benefician a quienes aquí vivimos.

